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Der SFV hat soeben bekannt gegeben, zusammen mit anderen Partnern die Installation von Beleuchtung mit 
LED-Anlagen auf Fussballfeldem finanziell zu unterstützen. Diese Aktion soll mithelfen, Strom zu sparen.  
Kürzlich hat der Kanton bekannt gegeben, die Installation von neuer Beleuchtung im St. Jakob-Park finanziell zu 
unterstützen. Auch andere Fussballfelder brauchen eine neue Beleuchtung. Es drängt sich auf, diese Aktion zu 
nutzen. Eine zeitnahe Einreichung von Gesuchen für möglichst viele Fussballfelder ist anzustreben.  
Deshalb bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Ist der Regierungsrat bereit, zusammen mit den Entscheidungsbefugten ein Gesuch für solche 
Finanzbeiträge für die neue Beleuchtung des St. JakobParks beim SFV einzureichen? 

2. Ist der Regierungsrat bereit, rasch die Planung weiterer energiefreundlicher Beleuchtungsanlagen mit LED 
auf anderen Fussballfeldem auf Kantonsgebiet vorzunehmen, damit auch dafür Finanzbeiträge erhältlich 
gemacht werden können? 
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